

Horóscopos viernes 22 de octubre de 2021

Aries. El éxito a toda costa.

En el trabajo tienes a Marte tu regente en tu casa 7 de las relaciones haciendo una cuadratura a Plutón en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional. Tus relaciones pueden sufrir por tu deseo de destacar y ser el número uno en lo que haces. Ten cuidado ya que eso al final te va a dejar solo.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y está a punto de entrar al signo de Escorpión, el cual es regido también por Marte así que viene un periodo en el que las relaciones van a tomar la intensidad que te agrada y el juego del romance se va a intensificar. Prepárate.

Tauro. Hay que tener cuidado con pelear con tu jefe.

En el trabajo hoy la cuadratura Marte en tu casa 7 de las relaciones hace cuadratura a Plutón en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto te puede volver muy ambicioso para obtener reconocimiento por parte del jefe y destacar del grupo, el problema es que para hacerlo puedes pasar por encima de varios de tus compañeros que te han ayudado.

En el amor la Luna rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 1 de la personalidad volviéndote extremadamente sensible a la búsqueda de amor y reconocimiento. La Luna está también haciendo un trígono a Plutón así que la energía está intensa y muy demandante en el lado romántico.

Géminis.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 por lo que las relaciones laborales están pasando por un buen momento, este planeta está transitando sin aspectos por lo que se interpreta como que le falta relacionarse un poco más, eres amable, pero estás demasiado entregado a una tarea y no te permites relajarte con tus compañeros de trabajo.

En el amor expresa lo que sientes, la Luna en tu casa 12 del autosabotaje está haciendo un trígono a Marte en tu casa 3 de la comunicación. Marte rige la casa 5 del amor por lo que este tránsito nos indica que estás sintiendo algo y no lo estás expresando por la posición de la Luna, abre tu corazón y exprésalo.

Cáncer. Querer destacar a toda costa

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 10 haciendo un trígono a Plutón en tu casa 6. El trígono es mucho más amistoso, pero cuando hablamos de Plutón hay que tener cuidado con las obsesiones así que procura no hacerlo con la idea de destacar en tu oficina, eso solo te hará lucir como obsesivo para tus compañeros.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 por lo que estás en un buen momento en tu búsqueda del amor ya que este planeta te orienta en la dirección correcta para buscarlo y conectarte con otros. Hay gozo en este deseo y por ello, las cosas pasan de modo adecuado.

Leo. Buen momento en general.

En el trabajo Júpiter está rigiendo en este momento tu casa 6 por lo que las cosas avanzan a buen ritmo y lo que antes podía ser obsesivo y estresante hoy se vuelve amable y sencillo. Intenta recordar este sentimiento ya que eres tú el que decide cómo llevar las cosas en el trabajo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y el gozo por lo que es un excelente momento para conectar con otros. Hay muy buenas oportunidades para conocer a alguien especial en un evento social por lo que no dudes en asistir a alguna reunión a la que te inviten.

Virgo. No confundas poseer cosas con amor.

En el trabajo tienes tanto a Saturno como Júpiter en tu casa 6, tu decides si a la oficina llevas stress y ansiedad o gozo y buen humor. Ambos son lados de la misma moneda, eres tú el que decide que tipo de entorno quieres crear cada día.

En el amor tienes a Marte en tu casa 2 del dinero y finanzas haciendo un trígono a Plutón en tu casa 5 del amor y el gozo. Al conectar el dinero y el placer interpretarnos como una búsqueda obsesiva de algo por lo que hay que pagar mucho dinero. Ten cuidado con los vicios y sobre todo con confundir poseer cosas caras con ser feliz.

Libra. Cuidado con la necesidad de pareja.

En el trabajo Venus en tu casa 3 del trabajo se acerca cada vez más a la cuadratura con Neptuno en tu casa 6, hay que cuidar cómo decimos las cosas, porque podemos estar dando esperanzas a un compañero que le vas a ayudar cuando en realidad no fuiste lo bastante firme para hacerle entender que no lo harás.

El día de hoy tienes a Quirón en tu casa 7 del pareja, este asteroide nos habla de dónde nos duele nuestra psique en este periodo. Al estar en las relaciones puede haber una sensación de que si no estás acompañado no estarás bien, a Quirón se le enfrenta para luego crecer con lo que enseña, no te obsesiones con ideas que vienen de otra parte y toma tus propias decisiones para relacionarte.

Escorpión. Feliz ingreso del Sol a tu signo.

El día de hoy el Sol entra a tu signo y va a activar todos tus temas natales con su energía y fuerza. Es un momento ideal para iniciar cualquier proyecto o

actividad laboral ya que el Sol tiene mucha fuerza en tu casa 6 del trabajo, por lo que será como si alguien hubiera abierto una puerta y todo se acomodara para ti.

En el amor está por comenzar un muy buen periodo en el que habrá numerosas oportunidades para relacionarte y conectarte con otro. El día de hoy la Luna está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un día para comunicarte y conectar con tu otro significativo en un nivel profundo.

Sagitario. No te enterques en un sólo modo de pensar.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 en este periodo y este planeta está en tu casa 10 del reconocimiento profesional, es un muy buen momento para compartir ideas con el jefe e intentar hacer planes para el futuro, tanto tú como él están con muy buena actitud mental para lograr lo que se propongan.

En el amor el día de hoy la Luna en tu casa 5 del amor hace una cuadratura a Júpiter tu regente en tu casa 3 de la comunicación. Este es un tránsito usualmente positivo salvo por la advertencia de no entercarte mucho en las ideas. Puede que tomes una actitud un tanto fanática sobre el modo correcto de hacer algo, ten cuidado.

Capricornio. Planea un viaje romántico.

En el trabajo está muy fuerte tu casa 9 de los viajes y el extranjero. Marte en esa casa hace una cuadratura a Plutón en tu casa 1 de la personalidad. Esto se puede interpretar como mucho deseo de ser elegido para un proyecto que envuelve viajar por parte de la compañía. Hay que tener cuidado con obsesionarte y hacer lo que sea para lograr esto.

En el amor tu casa 5 está regida por Mercurio y este planeta se encuentra en tu casa 9 también, así que lo más sano que puedes hacer para quitarte este tema de tu cabeza es organizar un viaje con tu compañero y salir en una escapada romántica a algún lado.

Acuario. Un día afortunado en el trabajo.

En el trabajo tienes el día de hoy a la Parte de la Fortuna en tu casa 6 del trabajo. Esto es muy buen signo y nos indica que hoy habrá muy buenas oportunidades para poder hacer lo que te gusta hacer en tus labores y que habrá el mínimo de obstáculos.

En el amor siempre has sido una persona que busca relacionarse con alguien que tenga fuerza y objetivos, pero hoy el tema girará en darle espacio a tu novio para que complete un proyecto. Tú le has pedido mil veces que te respete tu espacio y ahora es él quien te lo pide. Respeta su deseo.

Piscis. Un día de cambios en el trabajo.

El día de hoy el Sol entra al signo de Escorpión y la energía en tu área de trabajo cambiará para bien. El Sol rige tu casa 6 por lo que estos cambios en su posición te afectan directamente. En este caso las cosas mejoran en la oficina y el ambiente se enfoca en dar resultados.

En el amor con la Luna tu regente de la casa 5 en el signo de Tauro donde tiene tanta fuerza estás en un periodo en el que no te despegas del celular mandando mensajes a tu interés romántico. Esto es bueno y sirve para prepararse para la noche donde expresarán todo lo que sienten.